

台湾二林鎮との交流

昨年11月、雲南市と文化や経済などの友好協力に関する確認書を交わしている台湾の彰化県二林鎮を訪問しました。

10月に三刀屋高校掛合分校が台湾へ修学旅行に行った際に交流した学校や関係機関などを訪問し、掛合分校生徒からのお礼の手紙を直接渡しました。皆さんとても喜んでください、高校の校長先生からは「これを機会にさらに交流を深めたい」と言葉をいただきました。

続けて、二林鎮農業協同組合を会場に「雲南物産館」として、雲南市の地酒や地域の特産品の紹介や試食・試飲、観光PRなどを行いました。

会場には、二林鎮の蔡詩傑鎮長や雲南市PR大使である林定三鎮政顧問をはじめ、二林鎮市民やフードバンク関係者など約150人が来場しました。試食した方からは、「美味しい」、「家族にも食べさせたい」との声が上がり、その場で特産品を注文する姿も見られました。二林鎮の皆さんに、私たちが普段口にしている“食”を通して、雲南市を知っていただけい機会となりました。



今回の催しに関わった樂林フードバンクの洪毓雯理事長は、「このイベントで雲南市のことより理解することができた。今後も自分たちの取り組みを通じて、雲南市と二林鎮の交流がさらに深まるよう協力したい」と話されました。

現在、二林鎮農業協同組合内に本市の特産品や観光情報などを、常時見ていただけるようなブースの設置を進めているところです。

今後もさまざまな面で二林鎮との交流を進めていきます。

【問】広域観光・インバウンド推進室 Tel 0854-40-1054